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高邮灯具产业创业四十周年纪念大会隆重举行
虞炎秋 潘学元 张新钢等出席

本报讯 （通讯员 李生林 记者 周
雷森） 40年峥嵘岁月，40载春华秋
实。昨日，高邮灯具产业创业四十周年
纪念大会在郭集大剧院隆重举行。大会
回顾总结了灯具产业创业历程，动员高
新区上下继承和发扬灯具产业创业精
神，不忘初心，继续前行，创造灯具产业
新的辉煌，推动高新区争先进位，加快
发展。

江苏省照明电器协会理事长虞炎
秋，我市市委副书记、市长潘学元，市委
副书记、高新区党工委书记张新钢，市人
大常委会副主任、高新区管委会主任王
永海等出席大会。

四十年前，灯具制造产业在湖西这
块土地上萌芽，从一家小小的社办企业
做起，经过湖西人四十年的艰苦创业和
奋力打拼，经过几代“灯具人”的不懈努
力和辛勤付出，灯具产业在湖西顽强成
长、落地生根、枝繁叶茂，已成为高邮的
基本产业、特色产业和富民产业，成为
继“双黄鸭蛋”之后的又一张高邮对外
名片。

潘学元在大会上致辞，他说，四十年
筚路蓝缕，谱写了四十年华章；四十年开
拓进取，铸就了今天的辉煌。近年来，高

邮“灯具人”凭借敢为人先的胆识、精诚
团结的精神、坚忍不拔的意志、改革创新
的锐气，积极推动灯具产业加快发展、创
新发展。湖西地区成为“中国路灯制造基
地”，灯具产品获批“国家生态原产地保
护产品”，路灯钢杆国内市场占有率达
70%，路灯成品市场占有率达25%。高邮
灯具产业闻名全国、遍布全国、照亮全
国。

潘学元指出，当前，中国进入经济新
常态，市场环境发生深刻变化，增长动力
正在加快转换。高邮龙头灯具企业要努
力培养国际视野，瞄准“一带一路”和长
江经济带、京津冀一体化等国家战略，深
耕国内市场，让国家工程有更多的高邮
元素；开拓国际市场，开展口岸贸易，承
接国外工程，达成产能合作，加快“走出
去”步伐。科技型灯具企业要志存高远，
积极对接资本市场、技术市场，推进技术
创新、工艺创新、营销模式创新，加快由
灯具制造供应商转向城市照明景观总承
包商和整体解决方案提供商。广大中小
型灯具企业要不忘初心，在产业链条中
找准位置，加大技改投入，培养工匠精
神，让高邮灯具产业的发展根植在更坚
实的基础上。

潘学元强调，湖西地区是高邮的发
展高地、经济热土，高新区的成立，为灯
具产业迈上新台阶插上了有力翅膀。他
希望高新区党工委、管委会抢抓机遇，认
真谋划未来十年灯具产业的方向和重
点，围绕产业链部署创新链、围绕创新链
完善资金链，推动灯具产业转型升级，再
创灯具产业的新辉煌。

王永海在讲话中回顾了灯具产业创
业 40年奋斗历程，总结了创业宝贵经
验。他说，成绩的取得，得益于“灯具人”
解放思想、敢为人先，得益于“灯具人”干
字当头、一着不让，得益于“灯具人”团结
一心、凝聚合力，得益于“灯具人”敢想敢
干、善于创新，这些经验对于我们在新的
起点上推动产业转型升级具有重要意
义。王永海强调，刚刚过去的中央经济工
作会议提出着力振兴实体经济，推动一
系列改革措施落地，为新一轮产业大发
展带来了新机遇，我们必须抢抓机遇、精
准发力，奋力推动灯具产业再上新台阶、
再创新辉煌。

纪念大会上，潘学元和张新钢为灯
具产业创业元老颁发奖杯、佩戴绶带。与
会领导和嘉宾还观看了精彩的文艺节
目。
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本报讯 （通讯员 许仁园
记者 王小敏）20日上午，扬州
市政协党组书记朱民阳一行来
邮，调研我市政协工作。市领导
勾凤诚、潘学元、徐永宝、张新
钢、孙建年、张贵龙、王薇、张拥
军、居晓波，市政协秘书长林荣
岩等参加相关活动。

座谈会上，市政协主席、党
组书记徐永宝围绕助推经济发
展、关注社会民生、创新工作思
路等方面汇报了政协高邮市十
二届委员会换届以来的工作情
况，并提出有针对性的建议和
意见供扬州市政协参考。下一
步政协工作，将重点打造文化
政协、智慧政协、和谐政协、活
力政协，积极推动政协工作迈
上新台阶。

在听取相关情况汇报后，
朱民阳对我市政协工作给予
充分肯定和高度评价。同时，
他强调，高邮政协要在服务大
局中发挥积极作用，为推动高
邮经济社会发展作出应有贡
献。

会前，与会人员还视察了
我市传艺科技有限公司、和益
电动工具公司。

高邮灯具产业创业 40周年
纪念活动新闻发布会举行

本报讯 （记者 周雷森）昨日上午，高新区党工
委、管委会举行新闻发布会，通报高邮灯具产业创业
40周年情况和开展纪念高邮灯具产业创业四十周年
系列活动情况等。《高邮日报》、高邮电视台、高邮人民
广播电台等本地媒体记者参加新闻发布会。

据了解，1976年，高邮第一家灯具厂———高邮县照
明电器厂在原郭集公社盘塘大队正式成立。过去的40
年时间里，高邮“灯具人”抓住机遇，拼搏进取，在改革开
放的大潮中接受洗礼，经受考验，在复杂多变的市场中
奋发有为，阔步前进，实现了一次又一次的跨越。从几个
人的手工小作坊发展为企业近千家，从业人员近4万
人，年产值近百亿的独具竞争优势的地方支柱产业，成
为华东地区重要的特色产业集群之一。先后获得“中国
路灯制造基地”“国家生态原产地保护产品”“江苏省产
业集聚示范区”“江苏省绿色照明科技产业园”“江苏省
优质产品生产示范区”等称号。

新闻发布会上，高新区有关负责人希望新闻界朋
友们广泛报道、大力宣传高邮灯具产业创业 40周年
纪念活动，使更多的人关心支持高新区和高邮灯具产
业的发展，共同推进高邮灯具产业转型升级、再创辉
煌。

波司登制衣
有限公司作为我
市服装制衣龙头
企业，近期正组
织员工全力投入
生产，冲刺全年
销售目标。

图为该公司
检验车间工人正
在对将交付的产
品 进 行 认 真 检
验。
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挂钩“一对一” 服务“面对面”

高邮地税贴心服务企业似冬日暖阳
本报讯（通讯员李想 记者 殷朝刚）连日来，市地税

局组织人员先后深入星慧照明、松山照明、金阳光铸造有
限公司、新大鑫五金公司等企业进行“一对一”“面对面”服
务，现场帮助企业解决专项涉税难题。星慧照明公司负责
人感动地说：“地税上门服务好似冬日暖阳，解决了企业自
身无法解决的涉税问题，让我们能更加放心大胆经营。”

如何为企业服务到“点”子上，更具针对性。市地税局
除组织人员定期深入企业开展税收政策宣传、倾听建议
等相关活动外，局领导班子成员及科室负责人每人都有
“一对一”挂钩联系企业，对企业提出的服务需求实行全
程“包办”，从“管家婆”变为“店小二”。为进一步完善相关
税收申报软件功能，使符合条件的纳税人通过填写纳税
申报表即可自动履行备案手续，让规上企业更好更快地

享受到相关税收优惠政策，市地税局迅速组建税收服务
专家团队，“蹲点”在挂钩联系企业，为企业量身订制服务
方案，实行“一企一策”个性化精准服务。

为减少企业办税流程，节省办税时间，市地税局在合
法合规的“框架”内，对挂联企业的涉税行政审批、税费减
免等事项均实行马上就办、特事特办。某企业涉及一项税
收行政审批事项，按以往走“流程”需要 10天时间，市地
税局按照“马上就办”的要求，为企业开辟“绿色通道”，仅
用2天时间就给予办结。市地税局负责人深有感触地说，
走“流程”也合规合理，但“马上就办”可让“流程”走得更
快，同企业走得更近。

此外，市地税局还建立“马上就办”督查督办制度，对
“办不了”“办得慢”的服务事项，责任科室和责任人要说
清事由，并调动全局力量进行“会诊会办”，直到纳税人满
意为止；对好办而拖着不办的科室和责任人实行约谈和
追责，力促服务提效增速。

全市妇幼保健和计划生育技术
服务资源整合工作会议昨召开

本报讯（通讯员 徐凤勇
实习记者 赵妍东方）20日下
午，我市召开妇幼保健和计划
生育技术服务资源整合工作会
议，对《高邮市妇幼保健和计划
生育技术服务整合工作实施意
见》和《乡镇（园区、街道）妇幼
保健和计划生育技术服务资源
整合人员划转的方案》进行详
细解读和部署。副市长钱富强
出席会议。

会上，钱富强要求，各部门
单位在资源整合工作方面，要统
一思想，把握政策，加强
领导，确保资源整合工
作顺利完成；在计划生
育工作方面，要做到稳
定和加强基层计划生育
工作网络和队伍，重视
并解决出生人口性别比
偏高问题，做好做实部
分计划生育家庭奖励扶

助和特别扶助工作，确保人员及
时进入和退出；在爱国卫生工作
方面，重点抓农村改厕、卫生镇
村创建和复审工作，在 12月底
前要全面完成改厕任务。

钱富强希望，各乡镇（园区、
街道）立即行动起来，强力推进
整合工作。要善于抓住整合工作
的关键主体、突出关键环节、强
化专项督查、落实责任追究，形
成工作合力，务必在 12月底前
保质保量完成资源优化整合任
务。

今日总值班 夏在祥
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